

DIE RÜBE IST SÜSS.

Die Zuckerrübe ist ein Sonnenkraftwerk. Sie spendet uns sehr viel Sauerstoff, denn sie verbraucht sehr viel Kohlendioxyd, um Zucker in ihre Früchte einzulagern. Ein Rübenacker erzeugt 5x soviel Sauerstoff wie eine gleich große Fläche Wald. Die österreichischen Rübenbauern produzieren alle zusammen genügend Sauerstoff, um damit mehr als 2,1 Millionen Menschen zu versorgen.

DIE RÜBE IST ÜBERALL.

Die Rübe wächst auf dem Land auf: 9.800 Rübenbauern bewirtschaften 43.000 Hektar Rübenäcker – mit Sonnenkraft. Auf 1m² Rübenacker wachsen 6 kg Feldfrüchte zu 1 kg Zucker heran.

Rübenacker wachsen 6 kg Feldfrüchte zu 1 kg Zucker heran. Bevor sie ins Zuckerpackerl kommt, reist die Rübe immer öfter mit der Bahn als auf der Straße. Nach Tulln, Leopoldsdorf und Hohenau. Hier wird sie von 1.000 Mitarbeitern begrüßt, verarbeitet und verteilt ... sie ist überall anzutreffen, um uns Tee, Kaffee, Kuchen und das Leben zu versüßen.

DIE RÜBE IST ZUCKER.

Die Rübe liefert uns ein österreichisches Naturprodukt, das für seine Qualität und Reinheit berühmt ist:

**Alles Süße von der Rübe –
das ist Zucker aus Österreich.**

Die Rübenbauern

www.ruebenbauern.at